

Mme Moreaud Karine.

Le 31 mars 2025

Directrice de l'école de Villefargeau.

Objet : compte rendu du conseil d'école du 27 mars 2025.

Présents :

Mme Moreaud : directrice de l'école.

M Barberet : maire de Villefargeau.

Mme Capitain: adjointe à la mairie de Villefargeau.

Mme Kourouma, Mme Millot, Mme Boutan : enseignantes.

Mme Cherbuin : ATSEM.

M Gary, Mme Blin, Mme Harrar, M Cherbuin et Mme Loiseau : représentants des parents d'élèves.

Excusés :

M Armingeat : IEN auxerre 1.

M Schmidt : enseignant.

M Picot : représentant des parents d'élèves.

### **1/ Suivi des effectifs et prévisions rentrée scolaire 2025 :**

Mars 2025 :

PS : 11, MS : 6  $\implies$  17 élèves chez Mme Kourouma.

GS : 7, CP : 10  $\implies$  17 élèves chez Mme Millot.

CE1 : 7, CE2 : 13  $\implies$  20 élèves chez Mme Boutan.

CM1 : 15, CM2 : 14  $\implies$  29 élèves chez Mme Moreaud et M Schmidt.

Total : 83 élèves.

Rentrée 2025

PS : 9, MS : 12, GS : 6, CP : 9, CE1 : 9, CE2 : 7, CM1 : 14 et CM2 : 15.

Cycle 1 : 27, cycle 2 : 25 et cycle 3 : 29.

Total : 81.

## 2/ Evaluations nationales :

Les évaluations nationales de CP ont eu lieu entre le 13 et le 24 janvier.

Les difficultés rencontrées se situent au niveau de la fluence, avec deux élèves en-dessous de la moyenne et au niveau de la résolution de problèmes.

Suite aux évaluations de septembre, qui concernaient les élèves de cycle 2 et cycle 3, les enseignantes ont ciblé les difficultés rencontrées et établi des fiches actions sur les compétences à travailler en priorité :

- La fluence : en CP, CE1 et CM2 (travail en APC et en classe).
- L'identification de la nature des mots : CE2, CM1 et CM2.
- La résolution de problèmes : travail en classe et en APC et prévoir une évolution du CP au CM2.

## 3/ Les projets :

### Classe de PS/MS :

- Projet jardin avec la classe des CM1/CM2 : plantation de légumes, fleurs et herbes aromatiques. Les employés de mairie ont fabriqué 4 bacs qui vont être installés dans le jardin. Des plantations vont être réalisées par les élèves des deux classes avant les vacances de printemps. Durant les vacances scolaires, le centre de loisirs prendra la relève pour l'entretien et l'arrosage.
- Cinéma : le 27 mars, les élèves sont allés voir le dernier film : Monsieur et Monsieur (les aventures burlesques de deux petits ours partis à la rescousse d'une princesse aux allures de poisson).
- Sortie au Cirque Star avec la classe des GS/CP.

### Classe des GS/CP :

- Sortie au cirque Star le 27 mai.
- 100<sup>ième</sup> jour : le 11 avril avec différents ateliers proposés.

### Classe des CE1/CE2 :

- o Ecole et cinéma : dernier film le 27 mars : Le chien jaune de Mongolie. (Nansa, une fillette de 6 ans, rentre de la ville où elle va à l'école pour rejoindre sa famille, des nomades de Mongolie vivant de l'élevage de moutons).
- Sortie à l'abbaye Saint Germain le 13 juin avec participation à un atelier scripteur.
- Piscine : les séances auront lieu le lundi et le jeudi entre le 5 mai et le 5 juin.

## Classe des CM1/CM2 :

- Rencontre USEP sur les jeux traditionnels le 11 mars.
  - Projet Manga en partenariat avec la bibliothèque de Villefargeau. Les élèves ont lu 5 mangas (Myrtis, Luca, Shiita, Dinosaures et Un dragon dans ma cuisine). Ils devaient voter pour leur préféré. La remise du prix littéraire aura lieu le Vendredi 11 avril à Sens. Ce jour-là, les élèves vont participer à différents ateliers et rencontrer Elsa Brants (scénariste et illustratrice du manga Myrtis). Les élèves devaient fabriquer des grues en origami en hommage à Sadako Sasaki (petite fille japonaise morte de la leucémie à la suite de l'explosion de la bombe atomique d'Hiroshima).
  - Piscine.
  - Visite du collège prévu au mois de juin.
  - Usépiades : fin juin.
  - 14 avril : rendez-vous avec M Le Maire afin qu'il présente aux élèves la vie de la commune, et son rôle.
  - 10 avril : sécurité routière : savoir rouler.
- 
- **Questions diverses :**
  - Remerciements à la mairie pour l'achat d'un frigo et d'un micro-onde au niveau de la maternelle.
  - Remerciements aux représentants des parents d'élèves pour leur investissement lors du marché de Noël et de la vente de brioches.
  - Demande de traçages dans la cour de la maternelle.
  - Kermesse : le vendredi 27 juin. Ce jour-là, aura également lieu, l'inauguration du nom de l'école. Quatre noms ont été choisis par les membres du conseil municipal. Les élèves de la classe CM1/CM2, ainsi que tous les parents de l'école voteront pour choisir un nom parmi ces 4.
  - Précision sur les nouveaux programmes : dans le 1er degré, il ne s'agit que d'éduquer à la vie affective et relationnelle (transmettre des valeurs fondamentales, comme le respect de soi et des autres, prévenir les discriminations, promouvoir l'égalité entre les garçons et les filles et lutter contre les violences et le harcèlement).

Karine Moreaud

Directrice de l'école de Villefargeau



